

Fecha: 11-06-2025  
Medio: El Día  
Supl.: El Día - Comunidad Somos Todos  
Tipo: Noticia general  
Título: ESCUELA PATRICIO LYNCH CELEBRÓ DÍA DE LA TIERRA Y EL RECICLAJE

Pág. : 6  
Cm2: 260,3  
VPE: \$ 397.468

Tiraje: 6.500  
Lectoría: 19.500  
Favorabilidad:  No Definida

## REALIZARON UNA FERIA PARA GENERAR CONCIENCIA.

# ESCUELA PATRICIO LYNCH CELEBRÓ DÍA DE LA TIERRA Y EL RECICLAJE

**Alumnos presentaron sus trabajos en reciclaje y cómo se organizan para ayudar al planeta.**

Crear conciencia sobre el cuidado del planeta es uno de los objetivos de la Escuela Patricio Lynch con sus estudiantes y, para ello, desde su primera infancia los preparan para saber qué es la contaminación, cambio climático, reciclaje y la pérdida de la biodiversidad.

Por lo mismo, en el Día de la Tierra realizaron actividades donde los estudiantes presentaron trabajos para ir ayudando con su granito de arena. "La feria es una muestra de cómo tenemos que cuidar el planeta y lo hacemos a través del reciclaje de elementos que, generalmente, utilizamos en casa y botamos, pero que podemos reutilizar", señaló la profesora de 4º básico, Sandra León.

Los estudiantes efectuaron investigaciones acerca de la procedencia de los elementos que presentaron en los distintos

stands y lo hicieron con el objetivo de conocer y entender de mejor manera sus características para la reutilización.

El coordinador de Relacionamiento Comunitario de Teck CDA, Pedro Cáceres, quien participó de las actividades, agradeció la invitación y manifestó que "acá se está hablando de la conservación del medioambiente y cómo contribuir a reciclar materiales y evitar la contaminación. Nosotros estamos participando y compartiendo lo que estamos haciendo como empresa para apoyar esta valiosa labor".

